

OPINI PUBLIK

Babinsa Koramil 0824/12 Kaliwates Pendampingan Pendistribusian Bantuan Pangan, Jamin Kelancaran dan Ketertibannya

Siswandi - KALIWATES.OPINIPUBLIK.ID

Apr 8, 2023 - 13:33



JEMBER – Dalam menyambut Idul Fitri 1444 H yang kurang sekitar 2 minggu lagi ini. Tingkat kebutuhan pangan masyarakat relatif mengalami peningkatan, terkait hal tersebut dalam rangka mengantisipasi lonjakan harga dan pengaruh inflasi lainnya, Pemerintah mengeluarkan Bantuan Pangan bagi warga kurang mampu.



Pendistribusian bantuan pangan pada hari Sabtu 08/04/2023, di wilayah Kecamatan Kaliwates. tersebar di secara serentak hari ini diantaranya di Kelurahan Sempusari : 579 Paket, Kelurahan Kaliwates : 478 Paket, Kelurahan Mangli : 539 Paket, Kelurahan Kebon Agung : 636 Paket, Kelurahan Jember Kidul : 748 Paket, Kelurahan Kepatihan : 707 Paket dan Kelurahan Tegal Besar : 1.306 paket.

Bupati melakukan pemantauan berkeliling kelurahan, dan seluruh Pendistribusian yang dilakukan di 7 Kelurahan tersebut mendapat pendampingan dan pengawalan dari Babinsa masing-masing Kelurahan, penyaluran dilakukan oleh Petugas Kantor Pos Indonesia dan perangkat Kelurahan.



Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno dalam wawancaranya menyatakan, bahwa dalam kegiatan ini Babinsa kita perintahkan untuk melakukan pengawalan dan pendampingan, karena dalam setiap Kelurahan melayani ratusan warga tersebut tentunya tidak mudah, jadi keberadaan Babinsa hendaknya membantu,

Sehingga pelaksanaan pendistribusian dapat berjalan dengan lancar, tertib dan

tepat sasaran, apalagi kita masih dalam kondisi waspada covid 19. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat dikonfirmasi menyatakan, membenarkan adanya keterlibatan anggota Babinsa, semata-mata membantu dan mengamankan jalannya pendistribusian atau penyaluran bantuan sosial tersebut.



Hal ini merupakan implementasi tugas kita TNI dalam membantu pemerintah dalam menyalurkan bantuan sosial kepada masyarakat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)